LA LOCALIDAD FUE SEDE DE LAS VII JORNADAS DE LA FEDERACIÓN ANDALUZA REDES

La delegada de Igualdad del Ayuntamiento roteño participó en el acto inaugural que se celebraba este viernes en el hotel Playa Ballena de la ciudad

La delegada de Participación Ciudadana, María de los Ángeles Sánchez, asistía el pasado viernes día 6 de febrero a la inauguración de las VII Jornadas de la Federación Andaluza REDES de Asociaciones de Drogodependencias, Sida y Patología Dual que se han celebrado durante este fin de semana en la ciudad, y más concretamente en el hotel Playa-Ballena, de Costa Ballena.

El acto inaugural de estas jornadas, en las que han participado cerca de 200 asistentes, contó con la presencia de la Consejera de Igualdad de la Junta de Andalucía, Micaela Navarro, la presidenta de la Federación Andaluza REDES, María Pedrouso, la diputada provincial de Cádiz de Igualdad, Margarita Ledo, y el director general de Drogodependencias y Adicciones, Andrés Estrada.

La delegada municipal, que asistía en representación del Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso, dio la bienvenida a los asistentes a estas VII Jornadas, mostrando su satisfacción por el hecho de que la organización hubiese pensado en la localidad para llevar a cabo esta actividad, que congregó en Rota a representantes de asociaciones de distintos puntos de Andalucía.

De la misma forma, María de los Ángeles Sánchez, que tuvo palabras de reconocimiento para la asociación ALAT que lleva 20 años trabajando en este campo en la ciudad, quiso expresar su agradecimiento a las asociaciones allí representadas por el trabajo y tiempo que dedican a la lucha contra la drogadicción.

Estas jornadas han incluido entre otras citas una mesa redonda titulada 'El papel de la Igualdad', presidida por Eleuteria Amador, psicóloga de la Federación, Elena Callealta, maestra especializada en la violencia de género, y el diputado nacional por Cádiz y miembro de la Comisión mixta Congreso-Senado para el estudio de las drogas, Aurelio Sánchez; así como una conferencia del defensor de Pueblo Andaluz, José Chamizo, sobre el papel de la mujer como protagonista de la lucha contra la droga desde la creación de asociaciones; o una charla de la psicóloga del centro provincial de drogodependencias de la Diputación de Sevilla, Encarnación Aguilar, acerca del aspecto clínico de la adicción en mujeres, dos facetas enfrentadas.

Rota, 9 de febrero de 2009

GABINETE DE PRENSA Tif: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es